

## Lugo anuncia compra de armas para FF.AA. de Paraguay argumentando que los fusiles “son obsoletos”

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 22 de Diciembre de 2010 18:26 -

---



El presidente paraguayo **Fernando Lugo anunció la adquisición de armas para modernizar el ejército argumentando que los fusiles “son obsoletos”** y que otros países de la región están comprando armamento.

**“Necesitamos modernizar nuestras fuerzas aunque no existe hipótesis de guerra con nadie”, dijo Lugo** en conferencia de prensa. No precisó la inversión que demandará la compra.

“Nuestra fuerza aérea no tiene ni aviones para entrenamiento de combates”, aseveró Lugo

La mayoría de los rifles en poder de los 15.000 soldados fue adquirida en 1931 de la entonces Checoslovaquia, meses antes del inicio de la denominada Guerra del Chaco con Bolivia.

**“Nuestra fuerza aérea no tiene ni aviones para entrenamiento de combates mientras en la región hay países que están comprando armamentos** como Bolivia, Brasil e incluso Colombia, que tiene el ejército mejor armado”, dijo Lugo.

Recordó que **“la última vez que compramos fusiles fue hace dos años de Israel” para equipar a una agrupación antiterrorista.**

Una vieja fábrica de proyectiles para fusiles y pistolas de diferentes calibres fue rehabilitada el miércoles por el jefe de Estado quien aseguró que el establecimiento “cuesta unos 50 millones de dólares y si funciona bien hasta podríamos estar exportando proyectiles, porque ya tenemos pedidos de países de nuestra región”.

## **Lugo anuncia compra de armas para FF.AA. de Paraguay argumentando que los fusiles “son obsoletos”**

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 22 de Diciembre de 2010 18:26 -

---

El general Benicio Melgarejo, comandante de las fuerzas militares, aclaró que el presupuesto de 2011 para el sector castrense es de 55 millones de dólares, por lo que no se podrán comprar aviones ni carros de combate.